

Galerie Hahnentor

Ulrich Schaper stellt Aquarelle in Stade aus

Stade. „Aquarelle transparent und leicht“ präsentiert Ulrich Schaper in seiner Ausstellung in der Galerie Hahnentor in Stade, die mit einer Vernissage am Sonntag, 21. April, um 15 Uhr eröffnet wird. Nach einer Ausbildung zum Grafik-Designer an der Kunstschule Alsterdamm in Hamburg arbeitete Ulrich Schaper als Grafikdesigner in der Kinowerbung und wechselte 1990 in die Selbstständigkeit als freischaffender Künstler und Grafiker. Seine Motive findet er in der Landschaft, in der Stadt, am Wasser, in Häfen, am Deich, im Urlaub. Schaper mal gern mit Aquarellfarben, greift aber auch zu anderen Malmitteln: Pastellkreiden, Acryl und Gouache. Die Ausstellung in der Galerie Hahnentor, Bei der Börne 1, ist bis Mittwoch 15. Mai, zu sehen: mittwochs bis freitags von 15 bis 18 Uhr und sonnabends von 11 bis 14 Uhr. (sal)